

Green-Belt-Camps 2023: Gemeinsam anpacken für die Natur!



© Josef Limberger

dort wo einst der Eiserner Vorhang Ost- von Westeuropa trennte, erstreckt sich heute der längste Biotopverbund der Welt: das Grüne Band. Dieser Hotspot der Artenvielfalt ist auf den tatkräftigen Einsatz von Freiwilligen angewiesen. Der Naturschutzbund lädt deshalb auch dieses Jahr Naturinteressierte zu den Green-Belt-Camps ein, wo sie sich im August und September aktiv für die Sicherung der Artenvielfalt am Grünen Band engagieren können.

Termine:

3. bis 6. August: [Maltsch \(OÖ\)](#)

10. bis 13. September: [Zentrales Weinviertel \(NÖ\)](#)

13. bis 23. September: [Nordöstliches Weinviertel \(NÖ\)](#)

Weitere Infos finden Sie unter www.gruenesband.at!

